



Das Fest der Nationen (5dg) am 24.04.2018

Der Auftritt:

Am Dienstag, dem 24.4.2018 war an der Mittelschule München Moosach das Fest der Nationen. Wir, die Klasse 5dg, haben etwas aufgeführt. Und zwar haben wir das Lied "Chöre" von Mark Forster gesungen. Alle waren begeistert und fanden das ganz toll.

Leckere Speisen:

Zudem gab es viele leckere Speisen aus verschiedenen Ländern. Zum Beispiel aus Mazedonien eine Schnitte mit Himbeersauce, aus Serbien Kekse mit Schokolade oben drauf und aus der Türkei süße Bonbons mit Kirschgeschmack.

Aktivitäten:

Außerdem konnte man viele Spiele ausprobieren. Zum Beispiel Memory Quiz mit Flaggen. Beim Menschenkicker bist du sogar mittendrin gewesen und musstest Tore schießen. Dosenwerfen konnte man auch. Zudem gab es ein Schubkarrenrennen, Hullahupp und man konnte mit Ringen werfen.

Eltern und Kinder aus vielen Nationen hatten beim Fest viel viel viel viel Spaß!

Von Olivier Hildebrandt, 5dg